

viernes, 02 de septiembre de 2022

Albaida del Aljarafe celebra el 14 de septiembre el día de la Exaltación de la Santa Cruz con actos religiosos y festivos

El alcalde y el hermano mayor de la Vera Cruz presentan los actos en la Casa de la Provincia



La localidad sevillana de Albaida del Aljarafe celebra el 14 de septiembre el día de la Exaltación de la Santa Cruz desde tiempo inmemorial, con actos religiosos y festivos promovidos por la Hermandad de la Vera Cruz local y en los que colabora el Ayuntamiento, que se desarrollan desde el jueves hasta el domingo más próximo al 14.

La presentación del cartel y la programación de la edición 2022 de estas fiestas en honor de la Exaltación de la Santa Cruz y de la Virgen de la Piedad ha tenido lugar hoy, en la Casa de la

Provincia de la Diputación de Sevilla, en un encuentro con el alcalde de la localidad, José Antonio Gelo, y el hermano mayor de la Hermandad de la Vera Cruz, Antonio Jesús Morales, ambos acompañados por el autor del cartel, Jesús Romero Rodríguez, y la concejala municipal de Festejos, Rocío López Cid.

En esta edición, las fiestas se celebrarán desde el 14 al 18 de septiembre y dan comienzo a las 20 horas del miércoles, con la Solemne Función oficiada por el párroco y director espiritual de la Hermandad, Fermin Muñoz Domínguez, que se culminará con el canto de la Salve a la Virgen de la Piedad, en una capilla musical a cargo de la coral Polifónica de la Hermandad.

A las 22 horas del miércoles, se abren las instalaciones de la Hermandad para la atención de inscripciones para la Romería y, a las 22:30, tendrá lugar el tradicional concierto a cargo de la Agrupación Musical del Santísimo Cristo De la Vera Cruz y ensayo general del acto de la coronación de las Reinas Mayor e Infantil y sus damas de honor de la festividad. Por último, a las 23 horas, se realizará el sorteo del lugar correspondiente de carrozas y charrets para la Romería y, a las 24 horas, Fuego de inauguración de las fiestas y actuación de un grupo musical.

Para el jueves 15, la jornada se inicia a las 19 horas con el Alegre Pasacalles, a cargo de la Agrupación Musical Santísimo Cristo De la Vera Cruz. A las 21 horas, la Ofrenda Floral a la Virgen de la Piedad. A las 22 horas, la Coronación de la Reina Mayor e Infantil y sus Damas de Honor y se culmina con la actuación de un grupo musical.

El viernes 16 la tradicional Romería se inicia a las 17:30 horas, dónde el artístico Simpecado de la Santa Cruz inicial triunfalmente su recorrido por las calles del pueblo, acompañad de artísticas carrozas realizadas por hermanos cruceros, además de caballistas, coches de caballos y una inmensa multitud de fieles y devotos. A la llegada a la Capilla, los hermanos cruceros realizan una emotiva ofrenda floral a Nuestra Señora de la Piedad.

El sábado 17 arranca desde temprano, ya que a las 7 horas se celebrará la Alegre Diana Floreada en las calles de Albaida, por la Agrupación Musical del Santísimo Cristo de la Buena Muerte de Ayamonte. A las 12, la Solemne Función Principal de Instituto, oficiada por el párroco y director espiritual de la Hermandad, Fermin Muñoz Domínguez y cantada por la coral Polifónica de la Hermandad.

A las 19 horas, tendrá lugar el momento esperado de la Procesión de Gloria de la Virgen de la Piedad portando a su divino Infante por las calles del pueblo de Albaida del Aljarafe y acompañada por la Banda de Música del Maestro Tejera. Las calles del recorrido están adornadas con los exornos característicos de esta localidad, los “reposteros”, una forma genuina de expresión de la devoción local. También otro de los momentos emblemáticos de la procesión es cuando la Virgen de la Piedad llega a la calle “La tienda”, dónde se le canta su plegaria, momento muy emotivo dónde todas nuestras miradas van dirigidas a su imagen divina.

El domingo 18, a las 12 horas se abren las instalaciones de la Hermandad con un grupo musical y a las 20:30 se convocará el rezo del Santo Rosario, preludio de un acto de Veneración a la Virgen de la Piedad. El rezo del Santo Rosario a la Virgen de la Piedad tendrá continuidad el lunes 19, a las 20:30 horas, escenificando así la acción de gracias por el buen desarrollo de las fiestas.

EL CARTEL REFLEJA UNO DE LOS MOMENTOS MÁS EMOTIVOS DE LA PROCESIÓN

El autor de cartel de las fiestas en honor a la Exaltación de la Santa Cruz y Nuestra Señora de la Piedad es Jesús Romero Rodríguez. La obra refleja una imagen tomada por el mismo artista en el año 2019, con uno de los momentos más emotivos de la procesión de la Virgen de la Piedad con su Divino Infante.



COMUNICACION

La Virgen de la Piedad se encuentra en un lugar emblemático, como es la cúpula que realizan un grupo de hermanos de la Vera Cruz de Albaida del Aljarafe durante los meses de verano, además de los numerosos arcos que adornan las calles de Albaida por dónde la Procesión de la Virgen pasa.

